

地域だより

いしばし

第22号 2017年3月
石橋地域コミュニティ推進協議会

「皆様のご協力に感謝」

石橋地域コミュニティ会長 湯浅 博



▲湯浅会長

12/27夜廻り出発 (防犯)

当組織の会長をお引き受けして早や2年が経過しました。皆様方の御理解と御協力に心より感謝を申し上げます。

「自分達の街を地域住民が力を合わせ守り育てて行く」という理念のもと、池田市コミュニティ推進協議会は発足より10年の節目を迎えました。

最近、事業提案の硬直化がみられるため、提案事業の検証や今後のあり方について有識者をお招きして池田市地域分権検討会議が開催されました。

現在、石橋地域コミュニティは、広報、環境、安全、教育・地域交流の4部会を設け、各部会の事業提案を実行しております。過去10年間で着実に成果を上げてきてありますが、さらに地域住民の皆様の考え方、アイデアをお聞きし、住みよい街づくりを進めてまいります。

開かれたコミュニティ作りに皆様の積極的な参加を心よりお待ちしています。「みんなでつくろうコミュニティの私」

H28年度の1年間、この地域（石小校区）は目立った犯罪も無く安全な年でした。防犯カメラの増設の効果も有るかと思われます。毎年行われる夜廻りは危険箇所に気付く機会にもなっています。

防犯委員



▲危険箇所の確認

**いざという時のために！
防災訓練**

1月20日(金) 13:00～15:00
場所 池田市立石橋中学校 体育館

訓練内容

- 避難訓練（石橋中学校体育館へ）
- 中学生による避難誘導
- 避難所の開設
- 炊き出し
- 応急手当講習
- 心肺蘇生法・AED訓練
- 石橋公園での豚汁炊き出し（自衛隊の協力）

訓練参加者には、
贈品をプレゼント！

動きやすい服装で！！
スリッパ・上履きをご持参下さい！

ぜひご参加ください！

主催
共催
協力

石橋地域コミュニティ推進協議会 石橋自主防災会
池田市 池田市教育委員会
石橋中学校 石橋保育所 白寿荘 万寿荘 池田警察署
陸上自衛隊第36普通科連隊
大阪府赤十字血液センター北大阪事業所

今回の防災訓練は

石橋自主防災会は、1月20日に石橋中学校2年生全員との会議を行いました。この会議では、これまでの手を引いて避難したという事実もあり、生徒達は、

5・6時間目の授業として参加してくれました。

危惧されている大地震が発生した場合、夜間はともかく、昼間は「高生の命」を守るために避難所の開設では、寝るには堅く、安眠できない事や、心肺停止にならないよう心配されています。

訓練内容ですが、体育館で作った避難所の開設では、寝たところは蘇生法では、思っていた以上に強い力で胸を圧迫しないと蘇生しない事、△米の炊き出しには中学生が思った以上に手際よくやれた事、応急手当では、三角巾には、いろんな使い方が有る事を知り感心させられる事も多く有りました。

今回は、伊丹陸上自衛隊の協力で「こんば」とドローンを飛ばすことが出来た。今後的には大成功的な防犯訓練となりました。

（参加人数約500人）
今後も、地域に貢献していくことを目指してまいります。

(参加人数約500人)

石橋自主防災会による防災訓練は今後も定期的に行なわれる予定です。皆様のご参加をお待ちしております。

訓練に参加する度につづつ気持の準備の数が増えていくことを期す。

訓練に参加する度に、



10/10月

石橋校区住民大運動会

予定の10/9(日)は雨天の為10日(月)に順延、石橋中学校の校庭で行われました。



田丘

旭丘
2年前から、校区変更に伴い、旭丘1丁目は「石コ
ュ」に属し連携を取りつつあります。まだまだ秦小
通う子供も多く、昔からの秦野地域との交流もあり
ますので、その道は半ばです。しかし「分権」における
事業提案で防災倉庫の設置、防犯カメラもまもなく
取り付けられる等目に見える成果からの意識の高まり
を期待しています。今後は様々な行事への参加を通じ
てより一層協力していきたい。

旭丘1丁目 小財

9/17(土) ナイトフェスタ 石小校庭

夜店、映画、花火（ナイアガラ）地域の人たちが沢山集まりました。



第1号防災倉庫が設置（花園会館）

環境部会

松井部会長

環境部会のテーマは「美しい街づくり」「安心と安全の街づくり」「憩いと遊びの出来る公園づくり」をモットーに（地域の美化整備事業・公園の美化整備事業）2つのテーマを掲げて活動。

地道な活動事業が続く中、喜ばしい出来事もありました。石橋中学校3年生のクラスで、校外学習の一環として校区内の清掃奉仕をしてくれた事です。

7月の真夏の3日間、ごみを学校に持ち帰り、選別作業もしてくれました。環境部会活動の一環としてタバコの吸い殻調査も、お願いしました。びっくり、3日間で【六百数十本】自分だけは捨てない気持を大切に持ち続けて下さい。作業中『ご苦労様』と声をかけて下さる方もおられ、環境部員の努力も報われます。

地域美化の一環としてエイフが毎月1回地域清掃活動を行っています。（井口堂交差点周辺、バス車庫回りを中心に）タバコの吸い殻についてはポイ捨てダメポスターの下にもきっちり落ちています。道にタバコの吸い殻だけでなく色々なゴミが落ちています。まだまだ時間はかかりそうです。清掃活動をしている姿を見ている人は捨てなくなるのでは…。



皆が楽しい憩の場



清掃後の側溝▶



【ゴミと草木で覆われていた所】



平成29年1月15日(日)/石橋2丁目コンビニ裏

どんど

雪のチラつく中、地域の大勢の人が参加しました。とんどを中心に交流の場になりました。豚汁、膳ざいがふるまわれ、寒い中でホッと温かくなる、楽しいお祭りでした。

